

■卓話■

岩井澤昭一会員

私が入会当時、北ロータリークラブの会員は70名以上だったと思います。現在、入会当時の先輩は工藤泰さん、小笠原紘一さん、赤坂俊幸さん3名だけです。随分時間が経った感じです。私はロータリークラブに入って色々な経験をさせてもらいました。入会前はひたすら働くことと自分の趣味だけに没頭していました。入会後は今までとは別世界にきたようでした。

入会后、少し慣れてからは「岩井澤くん〇〇やってくれ」と言われれば、何とかなりそうだと思えば引き受けるようになりました。(出来ないとか分かれれば断りますが)世界大会に行こうと言われれば断らずに、「盛岡に連れて帰ってくれば行きます」と返事をするようになりました。世界大会に誘われたのは、1回目1994年台湾(台北)でした。北ロータリーでツアーを組んで12名くらいで行きました。2回目は1996年カナダ(カルガリー)で16名参加でした。3回目スコットランド(グラスゴー)は赤坂、相良、岩井澤の3夫婦6名で参加。4回目アメリカ(インディアナポリス)も赤坂、相良、岩井澤の3夫婦6名、現地では街路樹の植樹に登録料を払い参加してきました。5回目スペイン(バルセロナ)は赤坂、岩井澤の2夫婦で行きましたが、大会の会場内で後ろから帽子が飛んできたので振り返ったらビクトリア・ハーバーサイドロータリーの会長夫妻がいてビックリしました。その日の夜はバルセロナの町で一緒に食事をして別れました。6回目ポルトガル(リスボン)には赤坂、岩井澤夫婦と吉田祐一、川村圭一の6人で行きました。大会は世界各地であります。道中には色々トラブルがつきものです。それでも毎回ちゃんと盛岡に帰って来られているので何とかなるものです。



次にホームステイの話です。以前は青少年奉仕委員会の活動が活発で地区の委員に北ロータリークラブからも出ていました。毎年、長期短期と高校生の受け入れもしていました。長期の場合は1年間12か月を4家庭で3か月ずつ受け入れていました。当クラブでは赤坂、相良、川村で9か月。9か月間で留学生在が日本語に慣れてから、最後の3か月は英語ができない岩井澤で受け入れるパターンが定着して、5人くらいホームステイをやりました。短期の場合は言葉が分からなくても単語と手まねで解決していました。私も家内も英語はできません。できるのは盛岡弁と津軽弁だけ。それで通しましたが、何とかなるものです。

盛岡に来た留學生の家を訪問した時の話です。カナダの東部、ハリーファックスから留学してきた「アマンド」という女の子は盛岡が好きになり留學生生活が終わった後、2度盛岡に来ました。盛岡に来た時はロー

タリークラブの奥さんたちが世話をしました。帰る時アマンドは「家にもおいで」と言って帰りましたが、誰も行きませんでした。すると私の家内が行くと言出し、私たち夫婦と家内の友達3人で行きました。3人とも英語は話せません。でも何とか成田からトロント経由モントリオール空港までたどり着きました。アマンドの家には4泊、プリンスエドワード島に1泊して無事盛岡までたどり着きました。

スウェーデンストックホルムから来た「フレデリック

ク」という男の子の話。フレデリックがホームステイの間、雫石アルペンが開催中でした。フレデリックはスノーボードが上手で、大会の前走者として出場が決まり、その事は岩手日報にも掲載されました。フレデリックが帰って4年位してから、私と家内が八幡平のスキー教室の人達とスウェーデンのスキー場に行くことが決まりました。フレデリックに連絡したところ、ぜひ家に泊まってくれと言われ、スキー仲間とは分かれ2日間フレデリックの家族の世話になりました。

## ■会長報告■

皆さん、こんにちは。先週末、石川県を襲った大雨により、甚大な被害が発生しました。被災地の皆様に心よりお見舞い申し上げますとともに、亡くなられた方々には深い哀悼の意を表します。被害に遭われた方々が一日も早く日常を取り戻されることを心からお祈り申し上げます。

23日月曜日は、髙田会員のところの「ベアレン オクトーバー フェスト2024」に会員有志の皆さんと参加してまいりました。イベントは大変盛況で、3日間でなんと1250枚のチケットを完売したそうです。とくに23日は天気にも恵まれ、昼から美味しいビールを楽しむことができ、充実した一日を過ごすことができました。参加された皆様、お疲れさまでした。

さて、今週の土曜日には「みらい子どもプロジェクト」との共催で、社会奉仕イベントとしての「稲刈り」が予定されています。天気予報では、当日はまずまずの天気になるとのことですので、子どもたちにとって楽しい一日になることを願っています。私は参加出来ませんが、山地幹事、渡邊リーダー、そして参加される会員の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

そして、九月場所では、「錦木」関が11勝4負で敢闘賞を受賞しました。今後も益々のご活躍をお祈りしております。

それでは、今日も元気に例会を進めてまいりましょう。よろしくお願いいたします。

## ■幹事報告■

1. 2520地区ガバナーノミネー・デジグネート (2027-28ガバナー) 決定のお知らせ

古川東ロータリークラブ

早坂竜太 (はやさかりゅうた) 会員

職業分類 不動産販売 (株)古川土地 代表取締役

2. 今週土曜 9/28 NPO法人みらいこどもプロジェクトとの共催

稲刈り体験会です。今のところお天気も大丈夫そうです。参加予定の方、お手伝いの方よろしくお願いたします。



山地信行会員  
ポール・ハリス・フェロー認証(バッジ)授与

■委員会報告■

奉仕プロジェクト 青少年奉仕リーダー 細野裕之



9月20日(金)岩手女子高校インターアクトクラブに協賛会を贈呈してきました。文化祭一般公開の前日だったので、準備の様子も見学させて頂きました。後日、顧問の田中先生からバザーでは作品はほぼ完売し、売り上げは募金と合わせて、能登半島の災害義援金として寄付したいとご連絡頂きました。

(山地信行幹事・鈴木裕子プロジェクトリーダー・渡邊史隆会員・細野裕之会員)

SMILE

☆二宮一見会長…岩井澤さんの卓話、楽しみです。山地さんポールハリスフェローおめでとうございます。

☆山地信行会員…PHF認証バッジを頂きました。ありがとうございます。

☆岩井澤昭一会員…今日は卓話担当です。私の昔話を我慢して聞いてください。

☆吉田祐一会員…岩井澤さんの卓話にスマイルします。

☆小保内義和会員…(いろいろ振り回されていますが)依頼者と、皆さんのしあわせを祈ってスマイルします。

☆細野裕之会員…岩井澤さんへ特大のスマイル送ります。

☆髙田洋一会員…先日はベアレンのビール祭りに沢山のメンバーお越しいただきありがとうございました。感謝をこめてスマイルします。

出 席 報 告

会員数	34名
出席数	11名
出席率	35.48%
前々回修正出席率	なし

卓話予定：赤坂俊幸会員